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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

psychiatres
Question écrite n° 83381

Texte de la question

M. Simon Renucci souhaite appeler l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la crise de la
psychiatrie. Selon des études récentes, on évalue à 40 % la diminution du nombre de psychiatres en exercice à
l'horizon 2020. De plus, le nombre de lits d'hospitalisation à temps plein dans les services psychiatriques a été
divisé par six au cours des quinze dernières années. Il lui demande donc s'il envisage de prendre des mesures
afin de corriger la tendance à la baisse du nombre de médecins psychiatres.
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